
 

 

佐藤 一博会長 

 これからもいらっしゃる方

が何人かいると思いますが大

勢の方にお集まりいただきあ

りがとうございます。  

 先週の土曜日に地区青少年

奉仕部門セミナーが上尾で開

催されました。当クラブから

は佐藤誠会員、山本かなえ会員、山崎聡亮会員がそれ

ぞれの委員会に出向されておりまして、厳粛な雰囲気

の中スケジュール通りに行われました。インターアク

ト委員会で大宮開成高等学校インターアクトクラブ

の部長・副部長と顧問の長谷部先生による発表があり、

10 分間ほどスライドを中心に文化祭の様子やウクラ

イナの募金のことなど、上手にユーモアを含めながら

されていて頼もしいなと思いました。8 月 22 日にイ

ンターアクトの年次大会が越谷で開催されます。お時

間のある方は是非出席をお願いしたいと思います。 

 ローターアクトも去年まで会長をしておりました

金井祐弥君が地区のローターアクトの執行部に入り

まして、来年のローターアクト年次大会の実行委員長

として壇上に立ってご挨拶をしておりました。出席を

させていただく方向で考えさせていただいておりま

す。当クラブに関わりのあるメンバーがたくさん壇上

に上がって非常に誇らしく思った次第でございます。 

 今日は前年度藤井直前会長、黒臼直前幹事の慰労会

になります。皆様に一言ずつお言葉をいただく時間を

設けさせていただきますので、よろしくお願いいたし

ます。 

 

 

塚田 拓也幹事 

☆地区より 

・YouTube動画「みらいの扉 7月号」のご案内 

 今年度は CLUB DIGEST（クラブダイジェスト）と

いう形で、第 2770地区各クラブの奉仕活動にスポ

ットを当てて広く紹介します。 

 動画 URL：https://youtu.be/Yw27XoPpxWU 

・ロータリー財団部門セミナー 

 2022年 7月 30日（土）パレスホテル大宮３Fチェ

リールーム 登録 14：00 点鐘 14：30 

  

  

 

 

 

 

2022-2023 年度RI テーマ「イマジン ロータリー」 

（ IMAGINE ROTARY ） 

大宮南RC 運営方針 「45 年の歩みに感謝！ 

～様々な活動をより一層充実させ、歴史の襷をつなぎ続けよう～」 

 

 

 

会員数38名  出席者数24名  出席率88.89％ 

欠席した免除適用を受けた会員数 1名 

 ニコニコBOX               ￥17,000                                            

 

                  
本日の司会者            野本 悦子SAA                                            

本日の撮影者    高橋 満広公共イメージ推進委員長 
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佐藤一博会長 

藤井直前会長、黒臼直前幹事、1年間本当にご苦労様

でございました。なかなか会長が決まらないという状

況の中で快く手を挙げていただいた藤井会長に本当

に感謝を申し上げます。継続するということは誰かが

きちんとやらないと継続できなくなってしまうとい

うところがありますので、本当に心意気に感謝を申し

上げます。それを支えた黒臼さん、体と同じで大きな

気持ちで会長を支えている姿をいつも見させていた

だきました。本当に 1 年間お疲れ様でございました。 

（コロナ感染拡大の為会食中止） 

橋本洋子ロータリー財団委員長 

藤井さん黒臼さんご苦労様でございました。皆様方の

ご健勝と大宮南 RC の益々の繁栄を祈念して乾杯し

たいと思います。 

＜ 乾 杯 ＞ 

 

 

 

 

 

柴田覚会員 コロナ禍で大変でしたがありがとうご

ざいました。藤井さんはなかなか決まらなかったとこ

ろを快く引き受けてくれ、黒臼さんは脇についてくれ

て安心して見ていられました。若い人もたくさん入り

これからはクラブも少しずつ変化していくだろうと

楽しみにしております。 

佐藤誠会員 7 月に入り例会場に入った時に藤井さ

んが変わったと感じました。会長の時には気を遣って

いたのに肩の荷が下りたのではないかといい意味で

変わったなと感じました。1 年間お疲れ様でした。 

石川重利会員 藤井前会長と黒臼前幹事に新人の研

修会を開いて頂き、良く分からない新人に勉強会に参

加させていただいたのは有難かったです。 

中村龍太会員 藤井前会長に誘われて入りましたが、

最初は固いかなと思っていたのですがアットホーム

な雰囲気の中活動でき嬉しく思っています。 

小平啓介会員 会長・幹事・SAA の 3 役は密な関係

でクラブ運営に当たって、相当長い時間を一緒にいた

と思うのですが、その時間の中で新しい印象を見つけ、

良い意味での人間関係ができたのではないかと思い

ます。藤井前会長には良い前例を作っていただき、本

当に 1年間お疲れ様でした。 

橋本洋子会員 1 年間お二人が仲良く運営されてい

て、藤井さんは黒臼さんに感謝していると思います。

私の年度は最初はうまくいかないような気がしてい

ましたが、今では本当に佐藤(一)さんには感謝してい

ますので、藤井さんも同じではないかと思います。 

片岡隆史会員 会長職を引き受けるということは非

常に勉強になることだと思います。藤井さんが何も分

からない中ベテランの黒臼さんにフォローしてもら

って、絶妙なコンビだったと思います。 

山崎聡亮会員 一番印象に残っているのはファッシ

ョンショーをやったことで、新しい人が溶け込むきっ

かけになったのではないかと思います。藤井さんが地

のままで最後まで明るくされていたのが良かったと

思います。お疲れ様でした。 

田中涼子会員 おつかれ様でした。まだ色々分からな

いことがありますので教えてください。よろしくお願

いいたします。 

斉藤博一会員 クロちゃんはできて当たり前という

ところがありますが、本当に良く受けていただいて1

年間ありがとうございました。女性の会長は藤井さん

が 4 人目で、女性にしかできないことをしていただき

楽しく過ごせました。 

阪泰彦会員 仕事柄イベント等参加できず申し訳な

く思っています。その辺を考えていただき財団を任せ 

  



ていただきましたこと有難く思っております。 

サイラさん 他の米山奨学生より奉仕活動がたくさ

んでき勉強になりました。大事な思い出はいっぱいあ

って南で本当に良かったなとずっと思っています。 

山本かなえ会員 女性の会長が二人続いてそれまで

とは違う雰囲気の中様々な体験ができて良かったと

思います。 

羽田しげみ会員 母の病気で思うように活動ができ

ませんでしたが、増井さんの高島屋へ職場訪問できた

こと、今年度の地区への出向の事、大宮南ならではの

カラーで実現できたのではないかと思います。1 年間

不甲斐ない私でしたがありがとうございました。お世

話になりました。 

野本悦子会員 黒臼さんにおんぶにだっこの様子が

あちこちで見られていましたが、私が見ている限りで

は藤井会長の事をしっかりと分かっている黒臼幹事、

その幹事をコントロールしている会長だなと思って

おりました。本当にお疲れ様でした。 

塚田拓也幹事 SAA という立場で近くで過ごさせて

いただいて、藤井前会長がモットーを1 年間貫いたこ

とは凄いと思いました。それも最強の黒臼前幹事がい

たからだとは思いますが、最高のコンビだったと改め

て思っています。 

 

藤井フヂ子直

前会長 

藤井フヂ子直前会長  

一年間本当にお世話になりま

した。会長を 1年前にお受けし

た時にご挨拶で何を言おうか

眠れないほど悩んでおり、書き

留めたりしておりましたが、失

礼なこともあったのではない

かと思います。脳がロータリー

脳になっていたので仕事ができなかったこともあっ

たのですが、会長職を引き受けて非常に勉強になりま

した。夜9 時に寝て早朝に散歩するという生活習慣で

何とか1年無事に会長を務めることができ、ちょっと

成長できたところだと思います。ここでこうしてお話

ができること、何もかもが幹事がいてくれたから、黒

臼幹事が会長だったようなもので、家族ぐるみで支え

て下さいました。ロータリーは人間磨き、入会して会

長をさせていただいて、自分はこういう人間なのにこ

こまでさせてもらった皆様に感謝、幹事にはいっぱい

感謝したいです。ありがとうございました。 

黒臼 秀之直前幹事 

 藤井さんがまさか会長にな

るとは思わず、藤井さんを一

人にしておくことは出来ない

と幹事を引き受けました。幹

事をすることはロータリーへ

の理解が深まると思いますの

で、是非一度は幹事を引き受けて下さい。 

斉藤 博一副会長 


